



Tres nuevos libros publica Academia Pedagógica de Stgo

Un decidido impulso a la serie editorial de la Academia Superior de Ciencias Pedagógicas de Santiago, anunció el rector de ese plantel, Fernando González Celis. Acaban de aparecer con el sello de esa corporación 3 libros pertenecientes a los ámbitos de la crítica literaria, la historia y la filosofía, respectivamente.

El primero se titula "Crítica de la poesía mestiza" del ensayista y catedrático Alejandro Lora Risco. Subtitulado "Una incursión en la memoria colectiva del hombre hispanoamericano", constituye un enjuiciamiento de la obra "Residencia en la Tierra" de Pablo Neruda. A lo largo de 18 capítulos, el autor, ha realizado una profunda labor de exégesis poética y sociológica, apareciendo el resultado de esta investigación al cumplirse 50 años de la publicación de uno de los libros cumbres de Neruda. Al presentarlo en la ceremonia de lanzamiento, la profesora de la Academia, Carmen Balart, expresó: "Esta nueva lectura nos enriquece, como hombres americanos, organiza nuestra futura lectura de "Residencia en la Tierra" y nos descubre una nueva faceta de Neruda".

El segundo libro es "La isla de Chiloé": capitana de rutas australes", del profesor y miembro de la Academia Chilena de la Historia, Walter Hanisch S.J., quien ha llevado a cabo un minucioso estudio histórico de Chiloé entre 1600 y 1800. Las fuentes principales que tuvo para su investigación fueron los textos de autoridades civiles y militares y de misioneros religiosos que realizaron viajes y expediciones, por el territorio de la Isla y por los mares que la circundan, a lo largo de los dos siglos que comprendió la pesquisa.

El tercer título es "Idea de la libertad", del escritor y catedrático Ricardo Cox Balmaceda. El autor, consultado sobre la naturaleza de su nueva obra, declaró que "La libertad despierta interés general entre personas y ciudadanos. Formarse un juicio objetivo sobre lo que hay detrás de la imagen no es tan sencillo como parece, porque los elementos del concepto son fluidos". En dos partes, "Puntos de vista" y "Análisis", Cox analiza la libertad en textos de filosofía desde la antigüedad hasta la época contemporánea y luego desentraña los elementos que la componen en sus ámbitos individual y social.

El rector González Celis anunció que en fecha próxima aparecerá el N° 3 de la revista "Academia" órgano oficial del plantel a su cargo, con textos sobre educación, literatura, historia, biología, música, filología, y ciencias sociales.

Tres nuevos libros publica Academia Pedagógica de Stgo.

[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres nuevos libros publica Academia Pedagógica de Stgo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)